

Relato.

Laura Sofia González Marín

La percepción del amor está muy jodida y aún no logro entender por qué ocupa mi mente todo el día, quizás por todas las heridas que aún siguen sangrando y hacen que me cuestione si de verdad estoy lista o solo no soy valiente.

sus ojos verdes, como la esmeralda, me traspasan el alma, no importa con cuántas personas hable, solo con él se me sale el corazón cada vez que lo veo, quizás sea atracción u obsesión. A veces hasta creo en la posibilidad de que sea gay, lo cual no es un problema, pero sería chistoso.

idealmente se me caerían los libros y tú los recogerías con una sonrisa y así empiezan las historias de amor en Disney, pero lastimosamente en la vida real no es así, entonces me conformo con que leas esto y sepas que cada día te busco en los pasillos con la esperanza de verte así sea de espaldas.

cómo me gustaría ser la causa de tu felicidad y la solución de tu tristeza, pero, cómo indagar en tu mente tratando de descifrar esa mirada profunda y esa sonrisa de oreja a oreja.

Como decía Cerati “el fin de amar, sentirse más vivo”.

S